



クラスの芝生作業が始まりました

5月からクラスの芝生作業が始まりました。ふかふかした芝生の気持ちの良さを親子で楽しみながら作業していただけたらと思います。皆さん、お気軽にご参加ください！



先日の芝生作業後の一コマです。ふかふかの芝生にグリーンプロジェクトのメンバーみんなで寝転がってみました。

5月のさわやかな風と刈りたての芝生の青々とした香りが気持ちよかったです。図工の山野井先生も芝刈り作業にご参加くださいました。さあ、この写真の中の山野井先生、わかりますか。

また5月26日には、芝刈り機のメンテナンス講習会も行われ、グリーンプロジェクトのメンバーが、芝刈り機の刃の研ぎ方について学びました。





6年1組（左）、2組（右）の皆さんです。1組の皆さんは、創立50周年にちなんで「50」の文字を表しました。



フェニックスの皆さん（左）、5FCの皆さん（右）です。フェニックスの6年生、末永奏太くんは、「今年初めての芝刈りでたくさん芝が刈れて楽しかったです。」と話してくれました。この日刈った芝の量は、なんとゴミ袋6袋にもなりました。

今後の予定

6月	2日（土）	9時	芝生作業（5-1）
	9日（土）	3時	お琴とお抹茶をたのしむ会
	11日（月）	10時	芝生会議
	16日（土）	9時	芝生作業（5-2・地域の方）
	23日（土）	9時	芝生作業（5-3）
	30日（土）	8時半	芝生作業（4-1）

4・5月の活動報告

4月28日	芝生作業（フェニックス）
5月 5日	芝生作業（5FC）
12日	芝生作業（参加できる方）
19日	芝生作業（6-1・地域の方）
25日	第2回芝生会議
26日	芝生作業（6-2・地域の方）
	芝刈り機メンテナンス講習会



ひばふ豆知識 No.2



芝生がぐんぐん成長する時期になりました。芝生は刈り取られることによって目数が増え、密度が濃くなってふかふかのじゅうたんのような芝生になるそうです。この時期の芝刈りが欠かせないのはそのためです。週ごとに、クラス芝生作業が開始しました。芝刈りをしながら芝生が成長している様子を感じてみてくださいね。